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öffentlich 
 

 

Titel: zu E-Scootern 
Einreicher: Detlef Lindner, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion Bürger für Stralsund Datum: 23.05.2022 

Bearbeiter: Lindner, Detlef   

 

Einreicher: Herr Lindner   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
 
Aus welchem Grund wurden in unserer Stadt die nächsten 100 E-Scooter zugelassen? 
 
 
 
Begründung: 
 
Bei der Zulassung von 100 E-Scootern im Herbst letzten Jahres sollte es sich, laut Aussage 
der Verwaltung, um einen einjährigen Feldversuch handeln. Jetzt wurden im Frühjahr 
nochmals 100 Scooter zugelassen. Ist der einjährige Versuch schon beendet? 
 
 
 
 
Detlef Lindner 
Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 
 
  


	FLD_VONAME
	Anlage
	Kontrollkästchen2
	Kontrollkästchen3
	Zuständig
	Typ
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

